



CONGRÉGATION DE JÉSUS ET MARIE
PROVINCE EUDISTE DE COLOMBIE
PRIÈRE EUDISTE PARTAGÉE 19 AOÛT 2022



Proposition des associés du groupe
Monseigneur German Villa Gaviria
Holy Spirit Parish
Barranquilla, Colombie

Introduction:

¡Réconforter Allons-y! Continuons la mission de Jésus et de Marie.

Motivés par le nouvel élan missionnaire que l'Assemblée a offert à notre Congrégation, préparons-nous à célébrer et à vivre cette solennité en l'honneur de saint Jean Eudes, et animés par son esprit, offrons au monde le tendre amour du Cœur de Jésus et Marie.

Prière d'ouverture - Extrait d'Oremos:

«Adorons Dieu qui envoie son Fils dans le monde, et Jésus-Christ qui envoie ses apôtres, comme le Père l'a envoyé.

«Remercions notre Sauveur pour le mystère de son incarnation, pour avoir fondé son Église et pour nous avoir fait participer à sa mission.

Demandons pardon d'avoir été négligents dans l'accomplissement de notre mission et de ne pas avoir agi comme ses envoyés.

Donnons-nous à lui pour qu'il nous remplisse de l'esprit missionnaire dont il anime son Église". Amen

Lecture biblique:

"En ce temps-là, le Seigneur en désigna soixante-douze autres et les envoya en avant, deux par deux, dans toutes les villes et tous les lieux où il avait l'intention d'aller."

Je disais :

«La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez le propriétaire des champs d'envoyer des ouvriers pour sa récolte.

En route, je vous envoie comme des brebis parmi les loups. Ne transportez pas de sac, de sacoche ou de sandales. En chemin, ne saluez personne. Lorsque vous entrez dans une maison, dites d'abord : Paix à cette maison. S'il y en a un digne de paix là-bas, la paix reposera sur lui. Sinon, la paix vous reviendra. Restez dans

cette maison, mangeant et buvant tout ce qu'il y a; parce que le travailleur a droit à son salaire. N'allez pas de maison en maison. Si vous entrez dans une ville et que vous les recevez, mangez ce qui vous est servi. 9 Guérissez les malades et dites au peuple : Le royaume de Dieu est venu à vous. (Luc 10 :1-9)

Réflexion:

Passez votre chemin!

C'est le mandat missionnaire et l'envoi que Jésus nous fait aujourd'hui, dans le cadre de la fête de notre père et fondateur saint Jean Eudes. C'est aussi l'exhortation pleine d'espoir et l'élan missionnaire renouvelé que nous a donné la 67e Assemblée générale:

«Missionnaires de la miséricorde, embarquons et apportons à tous le feu de l'amour de Dieu... Le temps est venu de naviguer sur la mer de la mission.

En vertu de notre baptême, nous sommes tous des disciples missionnaires, appelés par le Seigneur et envoyés par Lui en mission : annoncer la proximité du Royaume de Dieu «Le Royaume de Dieu est venu à vous».

Cette annonce doit parvenir aux hommes et aux femmes du monde entier à travers nous et doit être accompagnée de signes concrets: «Ne portez pas un sac ou une besace», soyez source et instrument de paix, «guérissez les malades qu'il y a...» tous ces signes nous renvoient à une vie de dévouement, de générosité et de disponibilité, c'est-à-dire à un témoignage de vie crédible: «Nous sommes tous appelés à contribuer et à témoigner du Cœur de Dieu, qui a pitié de tous homme et chaque femme»

Lecture eudiste:

«Nous sommes les missionnaires de la miséricorde divine, envoyés par le Père des miséricordes pour distribuer les trésors de sa miséricorde aux misérables, c'est-à-dire aux pécheurs, et pour traiter les uns les autres avec eux dans un esprit de miséricorde, de compassion et de tendresse».

(Extrait d'une lettre aux Eudistes de Coutances du 15 mai 1653 à l'occasion de la réouverture de la chapelle du Séminaire de Caen)

Phrase de fermeture:

«Ô Dieu, qui as choisi saint Jean Eudes pour annoncer les richesses insondables de l'amour du Christ; accorde-nous que, poussés par sa parole et par son exemple, nous puissions grandir dans la foi et mener une vie confirmée par l'Évangile.

Par notre Seigneur Jésus-Christ, votre Fils. Amen